



Se amplió el plazo, asegura su equipo

## Advierte Ebrard “gran desorden” en las encuestas de Morena

● “El ejercicio acabará el lunes”: Martha Delgado; el partido guinda no lo confirma

ALMA E. MUÑOZ Y NÉSTOR JIMÉNEZ / P 5

Después de que Marcelo Ebrard, aspirante a coordinar los comités de defensa de la Cuarta Transformación, acusó que hubo “desorden” y “severos problemas” en el primer día de aplicación de las encuestas que realiza Morena para este proceso, Martha Delgado, integrante de su equipo, señaló que consiguieron que se amplíe un día más el ejercicio (hasta el 4 de septiembre) para “poderlo recomponer”.

Mario Delgado, presidente del partido, no confirmó esa decisión, aunque en un video señaló que la primera jornada de las encuestas concluyó con “algunas dificultades, confusiones en los traslados, en los puntos de encuentro”.

Manifestó que no hay “dedazo ni simulación; aquí el pueblo manda”, a diferencia de la oposición que ayer “terminó por exhibir la simulación de su proceso: somos testigos del sometimiento absoluto del *PRIAN* y el PRD a la voluntad de la oligarquía económica”. Consideró que al respaldar a Xóchitl Gálvez, Alejandro Moreno, líder del *tricolor*, consumó “la demolición total del PRI. Derribó sus últimas Paredes. PRL... RIP”:

## Ebrard ve “desorden” en encuestas de Morena; amplían periodo

ALMA E. MUÑOZ Y  
NÉSTOR JIMÉNEZ

### Anomalías

Martha Delgado, acompañada de la senadora Malú Mícher, señaló como parte de las incidencias detectadas en el levantamiento de encuestas de Morena, “carencia de boletas, de urnas, de representantes o de lugares específicos donde se levantará la encuesta”.

En un video sostuvo que es un proceso “complejo (y) el partido está sensible para poderlo recomponer; hemos conseguido que se amplíe un día más la encuesta”.

También, que “tengamos una cadena de custodia muy cercana para poder vigilar este proceso las 24 horas del día”.

Horas antes, Ebrard expresó su preocupación tras el arranque de las encuestas (una nacional y cuatro espejo).

“Muy preocupado por el gran desorden en el levantamiento de la encuesta esta mañana. Todo mi respaldo a Malú Mícher y a Martha Delgado quienes están (desde ayer y toda la noche) tratando de ayudar al éxito del proceso y a resolver los severos problemas que han ocurrido. Les mantendremos informados.”